

RÉPUBLIQUE ET



CANTON DE GENÈVE

ARRÊTÉ

relatif à la dénomination d'une artère sur le territoire
de la commune du Grand-Saconnex

du 27 juillet 1994

LE CONSEIL D'ÉTAT

vu la proposition de la commune du Grand-Saconnex du 27 janvier 1994;

vu le préavis favorable de la commission cantonale de nomenclature;

vu le règlement sur la désignation des artères et la numérotation des
bâtiments du 19 février 1975;

ARRÊTE

De donner le nom de:

CVG 1182 **Rue Alberto-GIACOMETTI**

à l'artère, sans issue, partant en face du n° 9 du chemin Jaques-Attenville et
tendant vers la campagne Gardiol.

Alberto-Giacometti, sculpteur et peintre-dessinateur suisse, né en 1901 à
Stampa, décédé en 1966 à Coire.

Après des études à l'école des arts et métiers de Genève, Giacometti se
rend en 1920 à Rome pour parfaire celles-ci. Entre 1922 et 1925 on le trouve à
Paris où il suit les cours de Bourdelle et se lie au mouvement surréaliste, dont
il s'éloignera en 1935. La guerre le ramène à Genève où il collabore à
Labyrinthe. Giacometti retourne à Paris en 1946, crée ses premières grandes
sculptures tout en développant une activité picturale. Son oeuvre,
expressionniste, est caractérisée par des figures allongées à l'extrême.

Durant les années 50, il expose dans de nombreuses expositions organisées dans le monde entier.

Le prix de sculpture que lui décerne en 1962 la biennale de Venise consacre l'ensemble de son oeuvre.

Epoux de la fille du maître principal de l'école du Grand-Saconnex, Giacometti a effectué, en ses jeunes années, de nombreux séjours dans cette commune.

Cette dénomination entre en vigueur le 1er novembre 1994.

Communiqué à :

Intérieur	3 ex.
Finances	1 ex.
Police	2 ex.
Travaux	3 ex.
Serv. L.G.	2 ex.
OCP	1 ex.



Certifié conforme,
Le chancelier d'Etat: